

Bauprojekt abgeschlossen: Wohnungen in der Hugo-Hesse-Straße sind einzugsbereit

Kulmbach, 30.11.2022

## Presse-Information

Magdalena Kestel Stellv. Pressesprecherin Telefon 09221 885-1586 Fax 09221 885-1589 magdalena.kestel@s-kukc.de

Nach knapp eineinhalb Jahren Bauphase ist das Bauprojekt "Wohnen in der Hugo-Hesse-Straße" der Sparkasse Kulmbach-Kronach erfolgreich abgeschlossen. Ab Dezember können die Mieterinnen und Mieter in ihre neuen vier Wände einziehen.

Am 30.11.2022 fand vor Ort die offizielle Schlüsselübergabe statt. Die Vorstände der Sparkasse Kulmbach-Kronach Harry Weiß und Steffen Potstada sowie Bürgermeister Ingo Lehmann als Vertreter des Verwaltungsrates nahmen den symbolischen Schlüssel von Clemens Ulbrich entgegen. Zwei der drei neu gebauten Wohnhäuser, dessen Entwurf in den Händen von Architekt Tino Heß lag, sind Eigentum der Sparkasse. Vorstandsvorsitzender Harry Weiß bedankt sich beim Bauträger Forum Wohnbau in Persona Clemens Ulbrich und Thomas Göhring für die professionelle Federführung des Projekts sowie bei allen beteiligten Firmen für die reibungslose Bauphase.



Auf dem Bild von links: Vorstandsmitglied Steffen Potstada, Oberbürgermeister Ingo Lehmann, Vorstandsvorsitzender Harry Weiß, Clemens Ulbrich (Geschäftsführer Forum Wohnbau), Gerd Krasser (Geschäftsführer MFK)



Clemens Ulbrich schließt sich diesem Lob an. Er hatte mit der Firma MFK aus Bayreuth, Kunz und Strobel sowie Meile Technik zuverlässige Partner an der Seite. "Gewachsene Verbindungen und ein schlagkräftiges Team sind gerade in diesen schwierigen Zeiten sehr wichtig!", so Clemens Ulbrich.

"Wir freuen uns, dass wir mit diesem Bauprojekt einen nachhaltigen Beitrag in Kulmbach leisten können. Das Ergebnis kann sich sehen lassen. Entstanden sind sehr ansprechende Wohnungen, gelegen in einem schönen und zentralen Wohngebiet. Wir wünschen den zukünftigen Mieterinnen und Mietern viel Freude in ihren neuen vier Wänden", erläutert Vorstandsvorsitzender Harry Weiß.

Vorstandsmitglied Steffen Potstada ergänzt: "Dieses Projekt ist eine Erfolgsgeschichte, geschrieben mit bewährten regionalen Partnern, die zeigt, wie attraktiv und nachhaltig städtische Nachverdichtung gelingen kann. Zugleich leisten wir damit einen Beitrag zur Linderung der regionalen Wohnungsnot."

In den zwei Mehrfamilienhäusern gibt es insgesamt 19 Wohnungen – allesamt nach energetischen und ökologischen Gesichtspunkten (KfW 55 Standard) gebaut. Sämtliche Wohnungen, Erschließungen und Hauszugänge sind stufenlos geplant. In den Treppenhäusern gibt es einen rollstuhltauglichen Aufzug, der alle Etagen vom Erdgeschoss bis zum Penthousegeschoss rollstuhlgerecht und schwellenlos erreichen lässt.

Telefon 09221 885-0